

Móstoles en los Campeonatos de Europa de Taekwondo, el evento más importante de la temporada

Fecha de publicación: 10/04/2019 09:00

Descripción:



Los competidores mostoleños Alberto Delgado y Ramón López formando parte de la selección española acudieron a los campeonatos de Europa de Taekwondo Poomsae y Poomsae Beach que se celebraron en Antalya (Turquía).

Más de 600 deportistas de todo el continente se dieron cita en las competiciones más importantes de toda la temporada.

Alberto en categoría master individual se alzó con la medalla de bronce, aumentando de forma brillante su extenso curriculum en europeos y mundiales.

Ramón por su parte, en categoría individual consiguió la medalla de bronce, en pareja sincronizada otro bronce junto a Vanesa y

para finalizar la semana de campeonatos, se proclamó Campeón de Europa en sincronizado masculino con sus compañeros Patri y Gustavo.

Un broche de oro para finalizar una temporada muy intensa, situando a Móstoles una vez más en el escaparate del mejor taekwondo de Europa.